

El periodista, fanático de la tecnología, usa su celular como centro de trabajo

Roberto Cox: "No me subo a la ola de la IA, me tengo que poner las pilas"



"El celular es todo para mí. Ahí hago todo", afirma Roberto Cox.

Lejos de la imagen del geek que luce los últimos avances tecnológicos, Roberto Cox se presenta como un usuario intensivo y práctico. Su centro de operaciones no es un escritorio lleno de aparatos, sino el dispositivo que lleva en el bolsillo, un iPhone 15 Pro Max.

Desde coberturas noticiosas en el extranjero hasta la edición de contenido para sus redes sociales, su smartphone es el compañero inseparable que le permite mantenerse conectado. Eso y su dron regalan, por cierto.

Cox confiesa no haberse empapado aún de la inteligencia artificial. Por ahora, cuenta, la utiliza para tareas precisas y una que otra edificante conversación del tipo preguntas y respuestas.

"El celular es todo para mí. Ahí

A sus coberturas, siempre lleva un iPhone 15 y un dron. ¿Apps favoritas? Capcut, Lightroom y Shazam.

»
"Para algunas consultas puntuales uso ChatGPT, sobre todo cuando viajo"
 Roberto Cox

hago todo. Creo todo el contenido para redes, fotos y videos, y reemplazo muchas tareas que antes hacía en el notebook. También tengo mi dron, un DJI Mini, que suelo llevar en mis viajes. Tuve un smartwatch, pero lo vendí porque siento que el celular ya lo hace todo", afirma.

¿Alguna plataforma de inteligencia artificial favorita?

"Aún no me he subido a la ola de la IA. Me tengo que poner las pilas con eso".

¿Para qué la ha usado?

"Para algunas consultas puntuales en ChatGPT, sobre todo cuando

viajo. Con ella armo itinerarios, busco formas de llegar a un destino y cosas por el estilo".

¿Cuál es la app o herramienta digital que le facilita la vida?

"Capcut para editar videos. Es genial. Es sorprendente todo lo que puedes hacer editando videos en un celular, algo que antes te llevaba horas hacer en un PC".

¿Alguna otra app?

"Edito mis fotos en Lightroom, que tiene preseteos geniales y no le baja la calidad a las fotos. Y ahora que estoy metido en la música electrónica, Shazam me ayuda siempre a encontrar e identificar algunos tracks que escucho por ahí

y me gustan".

¿Cuál fue el último dispositivo tecnológico que compró y por qué?

"Siempre he sido muy fan de la tecnología. Recuerdo haber tenido en la mano el primer iPhone que llegó a Chile y aluciné. Desde ese entonces intento tener siempre un buen teléfono. Y también tengo un buen juego de micrófonos inalámbricos que se conectan al celular. Los llevo a todos lados por si de pronto surge alguna entrevista sorpresa, jajajá".

Hablando de viajes, ¿tablet o notebook?

"Depende. Cuando hago coberturas en el extranjero llevo mi propio MacBook para editar las notas, porque me gusta editarlas yo mismo. Cuando viajo por placer, iPad. La utilizo para ver series en el avión y a veces editar videos. Es que hay que viajar lo más liviano posible".